

Nicht mehr als fromme Worte

Der Winter naht, die Menschen frieren,
doch sitzt ihr warm in eurem Sessel.
Jetzt ist nicht mehr die Zeit zu lamentieren.
Befreit euch doch von dieser Fessel!

Alle Jahre wieder
sprecht ihr von Barmherzigkeit.
Die Menschen brauchen mehr als fromme Lieder.
Welche, wenn nicht diese, ist die beste Zeit?

Und auch dieses Jahr wird nichts geschehen.
Der Geschenke-Sack ist nur für euresgleichen.
Auch dieser Winter wird vorübergehen
und ungenutzt die letzte Chance verstreichen.

Es ist die Sache nicht reicher Nationen.
So bleibt es denn am kleinen Mann.
Für ihn muss es sich auch nicht lohnen,
dort zu helfen, wo er kann.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)